

25 Jahre AWO Jena- Weimar e.V.

Anlässlich des 25-jährigen Jubiläums hat sich die AWO ein ganz besonderes Geburtstagsgeschenk einfallen lassen: eine neue Homepage für den Kreisverband. Da die alte Homepage der AWO in die Jahre gekommen ist wird es Zeit für einen moderneren und frischeren Internetauftritt.

Mit der Werbeagentur Klapproth + Koch GmbH aus Weimar haben wir schnell einen kompetenten und verlässlichen Partner für die Websitegestaltung gefunden. Ideen und Konzepte „mit Biss“, die passende Würze für Werbemedien und –kampagnen, so lautet der Werbeslogan der Agentur. Klapproth + Koch GmbH hat immer ein feuriges Rezept für den Kommunikationsbedarf.

Nach wochenlanger Arbeit steht die neue Homepage nun in den Startlöchern und wird am 03.10.2015 zur großen Jubiläumsfeier der AWO feierlich eröffnet.